



Douze émois en Occitanie

Bonne année 2023 ! MiDi prolonge ce temps de fête par un tour à travers les secrets insolites de la région et vous accompagne dans la Ronde des crèches qui se poursuit en Gascogne autour de Miradoux. Notre invité, Alexis Gruss, évoque les grandes dates du cirque familial et nous souhaite de mieux vivre ensemble. Et en suçotant un berlingot de Pézenas (page Saveurs), vous découvrirez aussi, à Cordes-sur-Ciel, des talents d'ici qui sculptent l'ivoire végétal...

Mais profitons de ces colonnes pour annoncer de beaux moments que nous promet l'année 2023 en Occitanie. En **janvier**, direction l'Ariège pour un bain de ski nordique sur le plateau de Beille, équipé d'un nouvel accueil. Durant la première semaine de **février**, jusqu'au 5, on reste à la montagne, en Haute-Garonne, au festival TV de Luchon. En **mars**, l'envie de printemps vous remet en selle ? Vérifiez les pneus du vélo pour tester un tronçon de « La Vagabonde », à Montech, en Tarn-et-Garonne. **Avril**, l'horizon s'élargit : pour la première fois, le phare de l'Espiguette, au Grau-du-Roi, s'ouvre au public sur le panorama de la Camargue gardoise. En **mai**, courez où il vous plaît, mais Cahors vous attend, le 7, au premier Marathon des Vignobles, ravitaillé en produits locaux. Encore une première : le **10 juin**, journée mondiale de l'Art nouveau, le Château Laurens, à Agde, dans l'Hérault, ouvre au public ses portes ouvragées. Mais c'est la foule qu'on attendra à Albi, **du 5 au 9 juillet**, pour la venue d'Indochine et de Polnareff. Le même mois, du 23 au 30, le Tour de France féminin s'incruste sur les routes d'Occitanie, Lot, Aveyron, Tarn, Haute-Garonne et Hautes-Pyrénées. À Lupiac, dans le Gers, en **août**, les journées D'Artagnan commémorent le 350^e anniversaire de la mort du fameux mousquetaire. **Septembre** sur les plages du littoral audois offrira de lumineuses journées, puis l'actualité du monde nous mènera en Pays catalan, à Perpignan, au festival Visa pour l'Image, du 2 au 17. En **octobre** les fans de rugby devraient converger vers Toulouse pour cinq matches de la Coupe du Monde. En **novembre**, on frissonnera en Lozère au musée du Gévaudan de Mende, avant de reprendre l'équipement de montagne, à l'assaut, en **décembre**, des pistes des Hautes-Pyrénées. Mais dès cette semaine, une date nous tient à cœur: dimanche prochain, MiDi aura 5 ans!